
1459         横山 日出夫 港北区長が3月6日(月)に新羽中学校を訪問  

・・・1,2 年生の授業参観と今年度から導入されたハマ弁を試食しました。・・・ 
 

横山日出夫港北区長が３月６日(月)に新羽中を訪問しました。 

宮本校長先生から、学校の様子や新羽地域と学校の関わりなどのお話をいただきました。  

  

新羽中学校は、今年度創立４０周年を迎えます。施設のエコ改

修（ビオトープ、緑のカーテン、校舎の断熱化、環境計測システ

ムとエコギャラリーの設置）を進め、自然環境整備に努めていま

す。エコギャラリーのモニターには、環境計測データをリアルタ

イムに表示しています。 

                     

 

 

 

 

  

 

授業を参観させていただきました。 

 

 

 

図書室に案内していただき、学校司書さんから子ど

もたちにとって使いやすい図書室のしつらえや工夫

されていることを伺いました。 

学校司書の全校配置により、どこの学校の図書室

も以前に比べ、明るく、行ってみたい場所になって

います。 

 

 

 



 

クラスでの昼食の様子を見せていただきました。 

 

 

    

 

 

 

横浜市では、平成２６年１２月に取りまとめた、「横

浜らしい中学校昼食のあり方」において、『「家庭弁当」

を基本とし、家庭弁当と事前予約による「配達弁当」、

どちらも選択できる環境を整え、当日注文できる「業者

弁当」で補完する。』としており、今年度より配達弁当

である「ハマ弁」を全中学校で実施することになりまし

た。  

「

                                

６日の「ハマ弁」です。 

 

 

 

 

 

 


